
Siracusa. Interventi sanitari
nelle  aree  a  rischio
ambientale,  presentato  il
piano dell'Asp
Una serie di iniziative per il contrasto degli effetti sulla
salute  derivanti  dall’inquinamento  ambientale  nell’area  ad
alto rischio ambientale di Augusta, Priolo, Melilli, Siracusa,
Floridia e Solarino. Le ha condotte, secondo quanto comunicato
questa mattina ai sindaci dei territorio interessati, l’Asp 8,
in linea con quanto previsto dal dipartimento delle Attività
sanitarie  e  Osservatorio  epidemiologico  dell’assessorato
regionale della Salute. Nella sala riunioni della direzione
generale di corso Gelone si sono dati appuntamento, oltre ai
dirigenti  dell’azienda  sanitaria,  i  rappresentanti  delle
amministrazioni comunali della zona industriale e il dirigente
regionale  Salvatore  Scondotto.  L’occasione  è  servita  per
tracciare un bilancio di quanto fatto nell’ambito del piano
straordinario avviato nel 2013 dalla Regione. Il direttore
sanitario dell’Asp, Anselmo Madeddu ha parlato delle patologie
connesse  all’inquinamento  ambientale  come  di  uno  dei  temi
prioritari per l’azienda sanitaria provinciale, anche per la
sua  “portata  scientifica  e  sociale.  L’Asp  di  Siracusa-ha
ricordato Madeddu- pur avendo la normativa scorporato dalle
Aziende sanitarie le funzioni di controllo ambientale affidate
all’Arpa dal ‘94, è una delle poche in Italia a vantare un
Registro  tumori  accreditato  a  livello  internazionale  dalla
IARC, e ad avere adottato da tempo diverse misure di contrasto
alle patologie, mentre la Regione – ha puntualizzato – ha
istituito  appositi  tavoli  tecnici  e  di  monitoraggio,
conferendo  supporto  metodologico  e  finanziario  al  Piano,
sancendo il passaggio dalla fase degli studi e delle ricerche
alla fase delle azioni pratiche da condurre per la tutela dei
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cittadini esposti”.
Le sette linee di intervento citate riguardano “le attività di
biomonitoraggio  sul  mercurio  con  la  presa  in  carico  dei
soggetti con valori in eccesso, interventi di rafforzamento
delle azioni di prevenzione primaria e di promozione della
salute,  interventi  di  rafforzamento  delle  azioni  di
prevenzione  secondaria  e  diagnosi  precoce,  interventi  di
miglioramento  della  qualità  dell’offerta  diagnostico
assistenziale, l’avvio della sorveglianza sanitaria negli ex
esposti all’amianto, la comunicazione, il coinvolgimento e la
partecipazione  attiva  della  popolazione  interessata,  la
sorveglianza della catena alimentare”.

Siracusa. Ovadia e Lo Monaco
in  Capitaneria,  graditi
ospiti  del  comandante  La
Tella
Moni  Ovadia  e  Sebastiano  Lo  Monaco  graditi  ospiti  in
Capitaneria. Nell’anno della “Trilogia del Mare”, il regista e
interprete  de  “Le  Supplici”  di  Eschilo  e  l’interprete  di
Agamennone  nell’Ifigenia  in  Aulide  di  Euripide  sono  stati
accolti  dal  comandante  Domenico  La  Tella  e  dal  suo  vice,
Ernesto  Cataldi.  Un’occasione  per  ricordare  anche  la
ricorrenza del 150esimo anniversario della fondazione delle
Capitanerie di porto, che ricorre quest’anno. A Ovadia e Lo
Monaco,  La  Tella  ha  donato  il  tradizionale  “crest”  della
Capitaneria di Porto di Siracusa.
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Floridia.  Gestione  rifiuti:
"Costi  troppo  elevati,  il
Comune rifaccia i calcoli"
Un  piano  dai  costi  troppo  elevati  quello  predisposto  dal
sindaco, Orazio Scalorino per la gestione del servizio di
raccolta  e  smaltimento  dei  rifiuti.  Lo  sostiene  Primavera
Floridiana,  attraverso  le  parole  di  Stefano  Petruzzello.
L’esponente politico di opposizione parla anche in termini
numerici. “L’attuale servizio- spiega- ha un costo due milioni
e 200 mila euro circa, se ci si basa sull’anno 2014, mentre il
nuovo servizio costerà un aumento di circa un milione di euro
rispetto al precedente, con conseguente aumento della Tari, la
tassa  sui  rifiuti,  a  carico  dei  cittadini”.  “Primavera
Floridiana”  condivide  il  progetto  nel  complesso,  ma  ne
contesta alcuni aspetti, come l’affidamento ai privati della
gestione  del  centro  comunale  di  raccolta,  “che  ha  fatto
lievitare notevolmente il costo complessivo del servizio”. A
Floridia la raccolta differenziata sarebbe al 5 per cento. Il
nuovo servizio la prevede al 65 per cento . Anche questo
rappresenterebbe, per il movimento politico, un’incongruenza.
“La raccolta differenziata- fa presente Petruzzello- al 65 per
cento  fa  diminuire  l’accumulo  di  rifiuti  da  conferire  in
discarica e riduce i costi di trasporto. Invece nel progetto
della pubblica amministrazione i costi addirittura aumentano,
come se la differenziata fosse sempre al 5 per cento”. La
proposta  di  “Primavera  Floridiana”  è,  quindi,  quella  di
rivedere  “i  calcoli  al  ribasso,  calcolando  i  costi  di
trasporto e conferimento in discarica in misura proporzionale
all’aumento della percentuale di differenziata”.
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Augusta. "Personale in ferie,
niente buoni pasto al carcere
di Brucoli"
Niente buoni pasto per la polizia penitenziaria se l’addetto
alla Ragioneria è in ferie. Sarebbe accaduto nel carcere di
Brucoli nei giorni scorsi. Motivo di rammarico per il Sappe,
il  sindacato  della  polizia  penitenziaria.  Il  segretario
provinciale  Salvatore  Gagliani  diffida  l’amministrazione  a
riproporre situazioni come quella che si è verificata tra il
23 e il 27 giugno scorsi. “I buoni pasto sono arrivati a
Brucoli  il  23  giugno-  spiega  l’esponente  della  sigla
sindacale- ma non sono stati distribuiti al personale per via
delle ferie di chi è addetto alla Ragioneria. Intollerabile-
tuona  Gagliani-  Come  non  vi  fossero  altri  dipendenti  che
possano distribuire quello che ci spetta”. La richiesta del
Sappe è che “la distribuzione dei buoni pasto non venga più
sospesa arbitrariamente e si individui una figura che possa,
eventualmente, provvedere”

Siracusa.  Cgil,  conferenza
organizzativa:  dai  numeri
della  crisi  alle  soluzioni
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possibili
Nuovi modelli di sviluppo e nuove possibilità per attirare
investimenti nel territorio. Sono i temi approfonditi oggi,
nel corso della conferenza di organizzazione della Cgil, che
si è svolta all’Open Land. Un’occasione per approfondire le
principali  tematiche  economiche,  settore  per  settore:
dall’edilizia  all’agroalimentare;  dalla  metalmeccanica,  al
turismo  passando  attraverso  l’industria.  All’incontro  hanno
preso parte anche il responsabile della Cgil nazionale per lo
Sviluppo Economico, Riccardo Sanna e il segretario regionale
del  sindacato,  Michele  Pagliaro,  oltre  al  segretario
provinciale, Paolo Zappulla. “La Cgil vuole cambiare profilo –
ha chiarito Zappulla- pur mantenendo integra la sua identità,
e porre l’organizzazione al passo con un mondo del lavoro in
continua  mutazione,  in  una  fase  in  cui  siamo  chiamati  a
misurarci  con  una  situazione  difficile  e  in  costante
peggioramento. Una crisi etica- prosegue il segretario del
sindacato-  sociale,  economica  ed  occupazionale  di  portata
straordinaria, con una politica priva di identità e di valori,
senza  autorevolezza  e  priva  di  capacità  progettuale”.  La
strategia  individuata  è  quella  della  promozione  della
contrattazione inclusiva, “per dare diritti a quella parte
crescente di lavoratori che non sono coperti dai contratti e
lanciare la contrattazione sociale nel territorio”. Temi di
portata  nazionale  accanto  alle  esigenze  specifiche  del
territorio. Parlando in numeri, il Pil nel 2015- è emerso
dall’incontro di oggi- al Sud subirà un decremento dello 0,7
per  cento,  mentre  le  previsioni,  per  il  resto  del  Paese,
parlano dell’1,3 per cento in più. Zappulla ha sciorinato
anche dati provinciali, con un tasso di disoccupazione parti
al  25,  per  cento  (più  della  media  siciliana)  e  100  mila
persone senza lavoro, mentre il “65 per cento di occupati è
nel  terziario,  quindi  con  lavoro  povero  e  precario,  con
retribuzioni  spesso  mortificanti  e  insufficienti  al
mantenimento delle famiglie.120 mila cittadini vivono con una
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pensione media di 600 euro circa”. La provincia si conferma un
territorio con grandi contraddizioni economiche e sociali, ma
anche  con  punti  di  forza,  che  restano,  secondo  la  Cgil,
l’industria,  l’agroalimentare  e  il  turismo.  Obiettivo
primario, dunque, partendo da questi presupposti: “alzare il
livello del confronto con gli enti”.

Siracusa.  Variante  della
Bellezza: la spada di Damocle
sul Comune e la corsa contro
il tempo
Sembra farsi ulteriormente intricata la vicenda relativa alla
Variante della Bellezza che, ancora una volta, il dirigente
generale dell’assessorato regionale del Territorio e Ambiente,
Salvatore  Giglione  ha  “bocciato”,  rispondendo  alle
contestazioni  mosse  dal  Comune.  Palazzo  Vermexio  deve
dimostrare che la delibera adottata dal consiglio comunale di
Siracusa, con cui si è anche impedita la realizzazione del
resort di Elemata Maddalena alla Pillirina, sia legittima,
nonostante  priva  di  Vas  (la  valutazione  ambientale
strategica),in quanto volta alla tutela di un’area. In realtà
palazzo Vermexio potrebbe avere commesso diversi errori, su
diversi fronti, legati al merito ma anche al metodo (carenze
formali). La Regione non riterrebbe che la Variante della
Bellezza  possa  essere  considerata  soltanto  di  tutela.  Al
contrario,  l’amministrazione  comunale  potrebbe  avere
compromesso, secondo il dirigente generale, il diritto allo
sviluppo economico e sociale legato alla domanda edilizia e
non solo nella fascia costiera per cui è partito l’iter che
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potrebbe  portare  a  breve  all’istituzione  della  riserva
terrestre.  Dagli  uffici  palermitani  partirebbe  la
sollecitazione a non compiere scelte che non tengano conto
dell’interesse  collettivo,  considerato  a  360  gradi.
Considerazioni che l’amministrazione comunale di Siracusa non
reputa  adeguate,  anche  se  potrebbe  essere  difficile
individuare una strategia che possa far valere quelle che
palazzo Vermexio ritiene siano le proprie ragioni. Anche in
questo caso si tratta di una corsa contro il tempo. Giglione
concede al Comune dieci giorni di tempo (quindi entro i primi
di  luglio)  per  le  proprie  osservazioni  e  i  documenti
necessario  per  comprovare  quanto  sarà  dichiarato.

Siracusa.  Cittadella  dello
Sport, nuovi criteri e orari
per l'uso degli spazi
Nuovi criteri per l’assegnazione degli spazi alla Cittadella
dello Sport. Li ha previsti il Comune nell’ambito del bando
relativo all’affidamento della gestione dell’impianto sportivo
pubblico. Gli spazi vengono, così, concessi prioritariamente,
dalle 8 alle 13, per le attività sportive di scuole enti e
istituzioni pubbliche che ne faranno richiesta. Nel caso della
piscina grande, però, questo sarà possibile solo entro le 11.
Fino alle 13 saranno le società di pallanuoto a potere usare
la struttura. Dalle 13 alle 15, spazio al nuoto libero e
sociale. Dalle 15 alle 18, nuoto agonistico. Fino alle 22,30,
pallanuoto e fino alle 20, nello spazio retro porta, il nuoto
sincronizzato . Entro 5 giorni dalla richiesta degli spazi, il
gestore dovrà presentare un preciso piano di utilizzo con il
criterio di “soddisfare le esigenze del maggior numero di
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società”. Intanto è fissata per il 13 luglio prossimo mattina
l’apertura delle buste delle offerte relative alla gestione
della Cittadella dello Sport, per cui il Comune ha pubblicato
nei giorni scorsi un avviso pubblico. A spiegare le scelte
operate  è  l’assessore  comunale  alle  Politiche  sportive,
Pierpaolo  Coppa.  “Era  necessario  fare  in  modo  che  nulla
potesse essere lasciato al caso. Ci muoviamo nell’ottica di
regole  certe  e  della  massima  trasparenza-  prosegue  il
componente della giunta Garozzo- e riteniamo che sia la strada
giusta da seguire, anche se a qualcuno, inizialmente, può
sembrare,  immotivatamente,  un  cambiamento  difficile  da
digerire”.

Siracusa. Botte da orbi fuori
dalla  discoteca  di  Fontane
Bianche,  arrestati  tre
giovani
Rissa davanti ad una discoteca di Fontane Bianche. Nel cuore
della notte i carabinieri della stazione di Cassibile sono
intervenuti, allertati da una segnalazione, partita dalla zona
balneare. Una volta sul posto, i militari, in borghese, hanno
sorpreso  tre  giovani  di  Noto,  di  19  e  20  anni,  mentre
partecipavano ad un violento tafferuglio. Nessuno di loro ha
precedenti penali. Gli altri giovani coinvolti nella rissa
sono riusciti a fuggire, facendo perdere le proprie tracce. I
tre giovani bloccati hanno riportato lievi traumi. Sono stati
arrestati  e  condotti  nelle  rispettive  abitazioni  ai
domiciliari,  in  attesa  di  giudizio.
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Buccheri.  Elicottero
antincendio  spostato  a
Vizzini: "Servizio a rischio"
L’elicottero  antincendio  da  sempre  posizionato  a  Buccheri
“dirottato” a Vizzini. Un “furto”, lo definiscono il deputato
regionale  Vincenzo  Vinciullo  e  l’esponente  di  “Sortino  al
Centro”, Nello Bongiovanni, secondo cui non vi sarebbe alcuna
logica plausibile dietro una decisione del genere. Parte la
richiesta di “restituzione” del mezzo alla zona montana della
provincia.  Tutto  questo  mentre  domani  mattina  saranno
consegnati  al  Centro  per  l’Impiego  le  richieste  per
l’assunzione a tempo determinato degli operai antincendio del
territorio. Secondo Vinciullo e Bongiovanni, dunque, in una
settimana si potrebbe arrivare all’avviamento dei lavoratori e
all’inizio del servizio antincendio. I forestali dell’Ugl si
preparano  a  due  giorni  di  sit-in,  ma  per  Vinciullo
l'”Ispettorato delle Foreste di Siracusa si è fatto trovare
preparato,  avendo  già  revisionato  tutto  il  parco  mezzi.
Bongiovanni  sostiene,  tuttavia,  che  tali  mezzi  possano
ritrovarsi, già in pochi giorni, senza carburante, per via di
un debito che la Regione ha nei confronti dei fornitori di
gasolio.
Vinciullo ha presentato un’interrogazione specifica all’Ars.
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Floridia.  Il  Palio  della
discordia,  il  Comune  pronto
alle vie legali
“I cittadini floridiani profondamente offesi su Facebook con
farneticazioni  di  persone  non  abituate  al  confronto”.  Il
sindaco, Orazio Scalorino commenta con toni duri la presa di
posizione che, anche attraverso i social network, il Partito
Animalista  Europeo  avrebbe  assunto  nei  confronti
dell’amministrazione comunale. La vicenda è ancora una volta
quella  dell’organizzazione  del  Palio  dell’Ascensione  del  5
luglio  prossimo,  di  cui  il  movimento  politico  chiede
l’annullamento, esprimendo timori per gli animali e per la
possibilità  di  infiltrazioni  criminali.  Oltre  alla  diffida
indirizzata  al  sindaco,  secondo  quanto  racconta  il  primo
cittadino, sul profilo Facebook del “PAE” sarebbero apparsi,
in  questi  giorni,  “numerosi  commenti  offensivi”.  Scalorino
invita i suoi concittadini a “dimostrare la loro civiltà, non
rispondendo in alcun modo a tali provocazioni”. Il Comune
annuncia, inoltre, di “avere preso contatto con dei legali per
tutelare, in sede civile e penale, il buon nome della città di
Floridia e dei suoi abitanti”. Scalorino si dice, inoltre,
“certo che l’organizzazione e la buona riuscita del Palio
smentiranno  clamorosamente  le  farneticazioni  di  queste
persone, alla ricerca di visibilità mediatica. Per contro-
conclude- registriamo attestati di stima da tutte le città
siciliane  dove  si  correvano  i  pali,  per  avere  aperto  uno
spiraglio anche per loro”. Pronta la replica del capo della
Segreteria nazionale del Partito Animalista Europeo, Enrico
Rizzi. “Apprendo con stupore che il sindaco di Floridia non si
pone neppure il problema della tutela dell’ordine pubblico
nella sua città, farneticano, lui si , su azioni legali contro
chi, come me, denuncia il problema”. Rizzi non esclude la
possibilità di segnalare alla Corte dei Conti “ogni abuso dei
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fondi comunali”.


